

EVIDENCIAS JULIO 2024

Se acude a la calle Francisco Villa esquina con Prolongación Zapata, Barrio Progreso al domicilio de la Sra. Cruz Pérez Justina, de 64 años de edad, a quien se le proporciona apoyo para colocar unas láminas en su vivienda ya que debido a los fuertes vientos se desprendieron, quedando al descubierto provocando que se mojaran sus pertenencias por lo que se le brindó el apoyo antes mencionado, quedando sin novedad.



Se lleva a cabo el monitoreo del aumento el nivel del río Axtla, con motivo de las lluvias registradas.



Se acudió a verificar un árbol de cedro que está en riesgo una vivienda por Calle Iturbide con Calle 8 en el domicilio de la C. Josefina López Sánchez.



EVIDENCIAS JULIO 2024

Se acudió a ciudad Valles en apoyo de traslado de la C. María Severiana Simón Hernández de 76 años de edad, con domicilio en Coatzontitla para unos estudios en el hospital metropolitano abordo de la ambulancia 811.



Se acudió al tramo Estatal Axtla - Ahuacatitla frente a las instalaciones del DIF Municipal para limpiar la banquetta que estaba obstruyendo el paso peatonal a consecuencia del deslave del cerro.



Se acudió en coordinación con el Director de Ecología a la calle Venustiano Carranza #12 para verificar el reporte de la Policía Municipal indicando que en dicho lugar andaban desbrazando unos árboles al parecer sin el permiso correspondiente, provocando que el brazo de un árbol de tamarindo cayera sobre las líneas secundarias de luz afectando un sector del Barrio San Juan para que los vecinos quedaran sin energía eléctrica al haberse botado las 3 cuchillas, el domicilio corresponde al C. Romualdo Mendoza Pérez, haciéndoles del conocimiento sobre el proceso a seguir.



EVIDENCIAS JULIO 2024

Se acude a calle Loma Dorada Infonavit Axtla, con el fin de verificar un deslave y cortar un árbol de chaca ya que estaba en riesgo a que cayera sobre la vivienda del sr Filemón Zamudio Aradillas, el cual se realizó en coordinación con personal de ecología e imagen urbana, quedando sin novedad.



Se acudió al tramo Estatal Axtla-Cómoca en coordinación con Seguridad Pública abordo de la patrulla 015 más 3 elementos para retirar un árbol de ficus y una de chaca que habían caído obstruyendo la circulación vehicular.



Se acudió a verificar un deslave enfrente del DIF municipal así mismo se informó al director de obras públicas para solicitar el apoyo de una retro excavadora para poder remover las piedras grandes.



Se acude en coordinación con Seguridad Pública abordo de la patrulla 010 al mando del Director más 2 elementos, al tramo Estatal Y Griega- Cuayo Cerrp para despejar dicho tramo que se encuentra obstruido por árboles a consecuencia de los derrumbes ocasionados por las lluvias registradas.



EVIDENCIAS JULIO 2024

Se acudió a un reporte de la policía municipal por la Calle Arista con calle Abasolo para retirar un árbol de pemuche que se cayó y obstruida la circulación.



Se acude al Libramiento J. Jesús Trejo Balderas esquina con calle Benito Juárez, sur para verificar el reporte de la Policía Municipal en donde indica que un camión paso a reventar unos cables de luz que alimentan las lámparas de la ribera del río.



Trabajando en coordinación con Seguridad Pública, departamento de Ecología y Alumbrado público.



Se acudió a la calle Axtla en apoyo al personal de Imagen Urbana y Ecología, para el desbrazamiento de unos árboles de tamarindo los cuales estaban en riesgo a que estos colapsaran y cayeran sobre los cables de alta tensión, quedando despejado.



EVIDENCIAS JULIO 2024

Se acudió a un reporte de la policía municipal de un árbol caído en el tramo Axtla-Cómoca a la altura de Santa Rita que obstruía el paso vehicular. Liberando la vía en coordinación con la policía municipal y voluntarios quedando sin novedad.



Se acudió al Ejido Jalpilla para verificar la caída de una barda afectando a otras familias provocándoles inundación en su domicilio por las torrenciales lluvias que se registraron esa noche.



Se acudió hacer la verificación sobre las medidas de seguridad en la tienda de autoservicio con razón social Bodega Aurrera.



EVIDENCIAS JULIO 2024

Se le brinda apoyo de traslado al Sr. Jonathan López al hospital general Axtla ya que manifestaba sentirse muy mal.



Se acudió al tramo Axtla- Cómoca en coordinación con la policía municipal e imagen urbana, así como el director de Ecología para derramar unos árboles de ficus que cayeron a la altura del rancho Coyocala quedando sin novedad.



Se brinda apoyo de traslado del Hospital IMSS- Bienestar Santa Catarina con apoyo de un elemento de Seguridad Pública al C. Estanislao Florentino Isabel de 64 años de edad del Ejido Picholco al Hospital General de Cd. Valles para su atención médica.



EVIDENCIAS JULIO 2024

Se proporciona apoyo de traslado del hospital IMSS bienestar, al centro de diagnóstico radio imagen, ubicada en calle Francisco I. Madero zona centro, al C. Narciso Flores Andrés, originario de la localidad de Chilzapoyo, municipio de Matlapa. Con el fin de realizar unos estudios, acompañado de su esposa la C. Eva María Bautista Lárraga. Asimismo, su retorno al hospital antes mencionado, para continuar con su hospitalización.



Se acudió al Hospital IMSS Bienestar para verificar el ingreso de un menor de edad que minutos antes nos habían reportado que estaba convulsionando en la tienda Bodegas Aurrera, se trata del menor Alexis Yadiel Félix Espinoza de (1) un año (7) meses de edad, padre del menor Silvestre Félix Hernández de 24 años con domicilio en Tantocob Municipio de Huehuetlán quedando internado en nosocomio para su atención médica.



EVIDENCIAS JULIO 2024

Se acudió al tramo Estatal en coordinación con Seguridad Pública Axtla Ahuacatitla a la altura del DIF Municipal para atender el reporte de un accidente automovilístico trasladando al IMSS-BIENESTAR para su atención médica a la C. María de Lourdes Hernández de 31 años de edad y al C. Wulfrano Terrazas Hernández de 28 años de edad ambos con domicilio en Ejido Ahuacatitla.



Se brinda apoyo en coordinación con elementos de seguridad al joven Santiago de Jesús de 15 años de edad, ya que presentaba un dolor muy fuerte en la espalda trasladándolo del ejido Chalco al hospital Axtla abordo de la patrulla 10 con su familiar de nombre Rodolfo García papá del lesionado.



EVIDENCIAS JULIO 2024

Se brindó apoyo a C. René Lucero Aradillas de aproximadamente 74 años de edad con domicilio en calle del Olvido esquina con Iturbide, para subirlo a un vehículo particular y ser trasladado a una clínica particular, para ser atendido ya que sufrió una caída desde su propia altura.



Se brinda apoyo de traslado de su domicilio en colonia la unión calle Herculano Maldonado # 16 al C. Jesús Hernández Hernández de 23 años de edad al Hospital IMSS Bienestar para su atención médica por haber sufrido una caída al transitar en su motocicleta.

